

# POLDA

## Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gelar Kegiatan Door to Door System, Tingkatkan Koordinasi Kamtibmas di Desa Ciracap

Sukabumi - [SUKABUMI.POLDA.ID](http://SUKABUMI.POLDA.ID)

Jan 9, 2025 - 10:00



ROBANGI, SH BHABINKAMTIBMAS C

*Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gelar Kegiatan Door to Door System, Tingkatkan Koordinasi Kamtibmas di Desa Ciracap*

Ciracap, Sukabumi – Polsek Ciracap, melalui kegiatan Door to Door System (DDS), kembali melaksanakan komunikasi langsung dengan masyarakat guna menjaga dan meningkatkan situasi keamanan di wilayah Desa Ciracap, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Ciracap, IPTU Taufick Hadian, S.IP., berlangsung pada pukul 11.30 WIB hingga selesai, bertempat di Kp. Loji, Desa Ciracap.

Kapolsek Ciracap, IPTU Taufick Hadian, S.IP., dalam laporan resminya menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan peran serta warga dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan sekitar. "Kami mengajak masyarakat untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian dan Bhabinkamtibmas terkait masalah keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka," ujar Kapolsek.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut juga disampaikan himbauan penting terkait keamanan lingkungan. Di antaranya, masyarakat diminta untuk tetap waspada terhadap kenakalan remaja, gank motor, dan penggunaan knalpot bising, serta selalu melaporkan kegiatan mencurigakan yang terjadi di sekitar mereka.

"Masyarakat juga kami ingatkan untuk berhati-hati terhadap tawaran pekerjaan di luar negeri yang menjanjikan gaji besar atau imbalan lainnya, yang dapat berpotensi menjadi modus Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)," tambahnya.

Selama kegiatan berjalan, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif, dengan antusiasme tinggi dari warga yang mendukung penuh inisiatif ini. Polsek Ciracap berharap kegiatan ini akan terus memperkuat kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan wilayah yang aman dan nyaman.